



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

Jahresbericht Tischtennis Saison 2009/2010

Für die Saison 2009/2010 wurden wieder 5 Mannschaften für den Spielbetrieb Kreis 8 Weilheim/Garmisch gemeldet. Es waren eine Senioren – und vier Nachwuchsmannschaften.

- **Herren 1** mit Fritz Kaletta, Alexander Grimm, Robert Kees, Felix Ahle–Graminsky, Tobias Maier, Eduard Wagner, Rene Friebel und Martin Kästner. Die Mannschaft hat sich in der Vierer–Kreisliga mittlerweile bestens etabliert und belegte von 10 Mannschaften den 5. Platz.
- **Die Mädchen** mit Sandra Schwathe, Magda Kuhn, Nicole Prinzing, Anna Schröfele und Julia Dollinger konnten die Erwartungen nicht ganz erfüllen und belegten den 6. Platz.
- **Die Jugend 1** war wieder in der Kreisliga 1 ganz vorne zu finden. Felix Ahle-Graminsky, Daniel Kriesmair, Tobias Maier, Tobias Kellhammer und Michael Grimm mussten sich nur dem Meister Iffeldorf beugen. Von 9 Mannschaften belegte man den 3. Platz.
- **Die Jugend 2** musste als Aufsteiger Lehrgeld bezahlen und konnte den Abstieg nicht verhindern.. Benno Schmid–Holl, Michael Grimm, Dominik Siebenhüner, Simon Kapfer und Tobias Wöhl waren spielerisch einfach zu unerfahren.
- **Die Bambinimannschaft** war ihren Gegnern in allen Belangen überlegen und wurde Meister in einer Runde mit 8 Vereinen. Trainer Thomas Blassmann hat innerhalb einer kurzen Zeit die Spieler Nico Prinzing, Nikolaj Friebel, Manuel Kreutterer, Marcel Fuhrmann und Patrick Niculiu zu Spitzenspielern geformt. In der Altersgruppe C – 12 Jahre geben mittlerweile die Hohenfurcher Spieler den Ton an und stellen die Kreismeister im Einzel, im Doppel und beide Vize–Meister.

Die gleichen Mannschaften, nur in einer anderen personellen Besetzung, wurden für die Saison 2010/2011 wieder gemeldet. Das Trainerteam seit 2008 heißt unverändert Stefan Berger, Thomas Böhm und Thomas Blassmann, sie bürgen für Qualität und Erfolg.

Am 5. Mai fand die Jahreshauptversammlung mit 26 Besuchern im Gasthof Negele statt. Es wurde über das Trainingslager auf der Nordseeinsel Amrum resümiert und über das im August stattfindende Trainingslager in Gerolstein/Rheinland – Pfalz mit Weltmeister Mikael Appelgreen und Alf Knutsonn gesprochen.

Im Juni erfolgte wiederum die Mannschaftsmeldung für die Saison 2010/2011 im Kreis 8 Weilheim / Garmisch. Vier Nachwuchsmannschaften und ein Herrenteam wurden gemeldet.

Weitere Aktivitäten waren ein Tischtennis–Highlight im Februar mit den beiden TT– Europameistern Milan Orlovski und Pansky aus Tschechien. Sie demonstrierten Tischtennis vom Feinsten.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

Im August waren 16 Mann beim Trainingslager in der Eifel/Rheinland – Pfalz , erstmals waren dieses mal unsere Bambini mit dabei und konnten von den beiden schwedischen Weltklasseleuten viel lernen. Vorher führten wir noch eine Altpapiersammlung und die Aufräumarbeiten der Beach-Party durch.

Erwähnens- und dankenswert ist noch die Triktausstattung aller Nachwuchsmannschaften durch die Kreissparkasse, sowie Holz Fichtl und der Schreinerei Wolfgang Lankes. Die Trikots der Herrenmannschaft wurden von SKY zu einem stark subventionierten Preis erworben. Eine großzügige Spende erhielten wir wiederum von der Firma Hirschvogel Holding aus Denklingen.

Der Mitgliederstand hat sich mit rund 60 Personen seit der Gründung 2006 fast verdoppelt und zeigt, dass die Abteilung vor Ort gut angenommen wurde. Unser Domizil ist für den Spiel- und Trainingsbetrieb die Schulturnhalle, nach anfänglichen Problemen hat sich hier alles bestens eingependelt.

Der SV Hohenfurch hat sich in Tischtenniskreisen mittlerweile einen guten Namen gemacht, Einladungen erhält die Abteilung aus allen Teilen Deutschlands und aus Österreich. Besonders gefragt sind unsere Jugend C – Spieler (bis 12 Jahre), wo wir beide Kreismeister stellen.

Wir sind stolz auf unsere Jugendarbeit und deren Erfolge, sie gilt im Kreis als vorbildlich. Wir vergessen aber auch nicht, wem wir das zu verdanken haben. Es sind in erster Linie unsere Jugendlichen und unsere Trainer Stefan Berger, Thomas Böhm und Thomas Blassmann.

Besonderer Dank gilt wie immer unseren Sponsoren

- Kreissparkasse Schongau – Hohenfurch
- Holz Fichtl und Schreinerei Wolfgang Lankes
- Salon Christa
- Gaby's Schmuckinsel
- Hirschvogel Holding, Denklingen
- EON
- Heim & Hobby, Schongau
- Hohenfurcher Getränkemarkt und Marions Blumenladen
- Thomas Dollinger, Fliesen
- Holger Siebenhüner
- Karl Heger, KFZ – Werkstätte
- Krippen Dürr
- Lorenz Huber, Elektro
- TC – CARS, Christian Taufkratshofer,
- MöbelCentrale, Schongau

sowie beim Schulverband, der Gemeinde Hohenfurch, beim Gesamtverein, bei unseren Mitgliedern und ALLEN die mitgeholfen haben, dass sich Tischtennis in Hohenfurch so positiv entwickelt hat.

Wir werden uns auch in Zukunft über jedes neue Mitglied freuen und die Abteilung auf eine breite Basis stellen. Nicht nur sportliche Ziele stehen im Vordergrund, sondern auch die Geselligkeit und das Miteinander.